
Schuleltcmrat der Pestalozzischule Peine

An den

Landkreis Peine

Ausschuss lür Bildung. Kultur und Sport

Peine, den 19.02.2018

Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport am 20.02.2018 

hier: TOP 10. Fortführung Förderschule Lernen

Sehr geehrte Damen und Herren.

wir begrüßen es sehr, dass Sie sich mit der Fortführung der Förderschulen Lernen im 

Landkreis Peine auseinandersetzen.

Wir Eltern sehen weiterhin die Notwendigkeit der Beschulung direkt an der Förderschule mit 

dem Schwerpunkt Lernen!

PestaloüJooLvlB Psins

eng.: i i FEB. 2018

Folgende Punkte möchten wir diesbezüglich besonders lierausstellen:

1. Viele Schülerinnen mit dem Förderbedarf Lernen lernen gut in der Inklusion. Daneben 

gibt es aber ebenso Schülerinnen, die intensivere, kontinuierlichere und noch 

individuellere Unterstützung benötigen. Diese ist im Rahmen der Inklusion an 

Regelschulen mit der derzeitigen Lehrerversorgung und Ausstattung nicht leistbar.

Diese Schülerinnen brauchen im Unterricht durchweg inhaltliche und handelnde 

Begleitung durch Förderschullchrkrüftc. die hierfür durch ihr Studium speziell ausgcbildet 

sind.

2. E)ie beruflichen Möglichkeiten für Schulabsolventen mit dem Förderbedarf Lernen 

sind weithin anden: als die für Schulabsolventen einer Regelschule. Die meisten 

Ausbildungsgängc setzen mindestens einen Hauptschulabschluss voraus.

Auf ilirc beruflichen Möglichkeiten können die Schülerinnen an der Förderschulc Lernen 

in den kleineren Lemgruppen durch noch mehr lehrplanorientierte Praxis im linterricht

und berufsbezogen z. B in Schülerfirmen vorbereitet werden.



3. Unser Recht auf freie Schulwahl liir unsere Kinder muss alle Schulformen umfassen, 

die unseren Kindern in ihrer schuJischen Laufbahn einen Lernerfolg ermöglichen. Dazu 

gehören ganz klar auch die Förderschulen.

Wir verfolgen gespannt, wie Ihre Debatte diesbezüglich verlaufen wird und hoffen, dass sic in 

einem unserem F.ltemwunsch entsprechenden lirgebnis enden wird.

Gerne stehen wir für ein Gespräch zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

rmciP\r^
Anke Bauschmann (Schulcltcmratsvorsitzcnde der Pestalozzischule Peine)


